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INDICAÇÃO N° 949/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio  da  presente  Indicação  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  solicitando
estudo de viabilidade para reforma estrutural da ponte pênsil situada na rua Erna Hoier,
localizada no bairro Carvalho.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Moradores  da  Rua  Erna  Hoier,  localizada  no  bairro  Carvalho,  têm  expressado  sua  crescente  preocupação  com  a
situação da ponte pênsil que atravessa a via. Esta ponte, de grande importância para o trânsito local, apresenta sérios
problemas estruturais, colocando em risco a segurança dos pedestres e veículos que utilizam a passagem diariamente.
O estado de deterioração da estrutura é evidente,  com sinais claros de instabilidade, o que representa um perigo
iminente de queda, caso não sejam tomadas providências urgentes.

Diante disso, a reforma estrutural da ponte pênsil na Rua Erna Hoier surge como uma medida essencial e necessária
para garantir a segurança de todos os que transitam pela localidade. A reforma contribuiria para a eliminação dos
problemas estruturais, proporcionando maior estabilidade e segurança para a estrutura, o que é crucial tanto para os
moradores quanto para os usuários. A recuperação da ponte também aumentaria sua durabilidade, evitando o risco de
acidentes e a necessidade de intervenções constantes.

Além disso, a obra permitiria uma circulação mais segura e tranquila, facilitando o tráfego de veículos e pedestres, e
evitando transtornos decorrentes de acidentes ou fechamentos inesperados.

Portanto,  é  imprescindível  realizar  uma  análise  detalhada  da  viabilidade  da  reforma  estrutural  da  ponte  pênsil,
considerando fatores como a urgência da intervenção, os custos envolvidos e os impactos na segurança pública. A
realização  desta  reforma  não  apenas  resolveria  os  problemas  imediatos  da  ponte  Erna  Hoier,  mas  também
representaria  um avanço significativo  para o  bem-estar  e  segurança dos moradores  do bairro  Carvalho,  refletindo
positivamente na qualidade de vida de todos os cidadãos que utilizam essa importante via.
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